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MOMENTO TRIBUNA:Rodrigão fala da situação da Santa Casa 

de Louveira 
         Abrindo seu pronunciamento na tribuna, o vereador Rodrigão (PSD) 

parabenizou os servidores municipais pela  passagem do Dia do Servidor Público e 
também a Secretaria de Serviços pelo serviço realizado no bairro Abadia, atendendo 

a população da região. "Com a chuva, a ponte estava caindo e a Prefeitura resolveu 

essa situação", disse.  E também parabenizou a Guarda Municipal e as polícias Militar 

e Civil, " que estão fazendo grandes apreensões e comandos em nosso município, 
inibindo pessoas que estão amedrontando o nosso povo". 

       O parlamentar utilizou grande parte do seu tempo para falar sobre a situação 

financeira da Santa Casa de Louveira, que tem uma dívida de quase R$ 1 milhão.  "A 

Prefeitura passa 1,8  milhão por mês para a Santa Casa e a Santa Casa alega que 

esse dinheiro não tá dando. Os gastos estão maiores. Em junho, foi feito um plano 
de trabalho, que foi assinado com esse valor de R$ 1,8 milhão, que daria para tocar 

a Santa Casa.  Se fossem feitas cirurgias, a Prefeitura pagaria por fora". 

       Continuando, Rodrigão informou que segundo informações passadas pela Santa 

Casa, é possível ver o crescimento do número de atendimento. "A Santa Casa é 
pronto-socorro, pronto-atendimento no Santo Antonio, ambulatório de especialidade, 

faz exames, internação e serviços", explicou. Num gráfico sobre atendimento e 

repasses desde 2013 o vereador detalhou a questão financeira: "Em 2013 foram 

134.187 consultas e foi repassado o valor de R$ 16.740 milhões; em 2014 foram 
138.226 consultas e repasse de R$ 20.522 milhões; em 2015 foram 144.603 

consultas e R$ 25.329 milhões; em 2016 foram 152.495 consultas e repassados R$ 

R$ 25.672 milhões; em 2017 foram 163.889 consultas e R$ 24 milhões; em 2018 

foram 145.887 consultas e R$ 21.921 milhões; e até agora em 2019 foram 259.995 

consultas e repassados R$ 21 milhões". 
        O vereador ainda ressaltou que o prefeito Júnior Finamore  já informou que 

será contratada uma empresa, a Fipe, para consultoria junto à Santa Casa. "O 

prefeito falou que essa empresa vai entrar para organizar, fazer auditoria e ajudar a 

administrar esse valor que é repassado hoje. Se essa consultoria chegar a observar 
que realmente  é preciso  mais dinheiro, creio que todos nós vereadores, e até o 

prefeito,  vamos repassar. Fiquei feliz que a Santa Casa aceitou. A população não 

pode pagar por isso. Temos condições de ter o melhor atendimento da região, serviço 

de primeiro mundo em Louveira". 

 


